



CULTURA DE INNOVACIÓN EN LA INDUSTRIA AEROESPACIAL

13 de noviembre 2024 TecNM/Mexicali

Hoy se llevó a cabo la conferencia “Cultura de Innovación en la Industria Aeroespacial”, a cargo de Salvador Serrano y José Antonio Rodríguez.

Esta charla se trató cómo Gulfstream evolucionó de procesos básicos a la incorporación de tecnología avanzada, impulsando una cultura de mejora continua que les permitió registrar patentes clave en la industria aeroespacial.

La conclusión principal: buscar la simplicidad es esencial para alcanzar grandes resultados.